

編集後記

寺夏大祭には多くの方々の御参加をいたしました。ありがとうございました。

寺夏大祭には多くの方々の御参加をいたしました。ありがとうございました。

▼平成三年、秋季号をお送りいたしました。今年は御開山の十三回忌にあ

たりますので、記念事業として、不動殿本尊大日如来の脇侍仏として、

阿弥陀如来、薬師瑠璃光如来両尊像をお迎えいたしました。

▼七月三十日、韓国の通度寺に理事長(住職)、佐藤俊明常務理事、東隆眞理事が赴き、九条衣お袈裟二肩、絡子二肩、『正法眼蔵』九十五巻を贈呈して参りました。次号にてご報告いたします。

▼間もなく秋彼岸です。暗いニュー

▼本誌グラビアと本文「二仏像成り御堂に坐す」で、その盛儀の模様を

ご報告いたしました。お檀家の皆様、

関係各位にはあつくお礼申し上げま

る。特に仏師・錦戸新觀先生には心から感謝申し上げますと共に、次号に、錦戸先生との対談を掲載の予定です。

スの多い今日この頃、お先祖様を尊び、明かるい毎日を過ごしたいものです。

▼八月二十四日、神奈川県警察本部から住職が交通安全対策の講演を依頼されました。交通戦争とまで言われる昨今、事故の当事者も被害者も

その悲惨さにおいて、言葉では言いつくせません。皆様も交通規則を守り、事故のない日々をお過ごしくださいますよう念じてやみません。

▼七月二十三・二十四日、本坊光真

▼九月上旬、ミャンマー(ビルマ)

成寿 第十七号
平成三年九月一日発行
発行所 成寿山善光寺
横浜市港南区日野町一六〇四
電話 〇四五(八四五)一三七一
印刷所 神奈川新聞社出版局





橫濱善光寺